

Erläuterung der Rankings

Auf dem Angebot von anwalt.de können Nutzer Rechtsanwälte und Rechtstipps nach verschiedenen Kriterien filtern und sich als Auswahl anzeigen lassen. Hier erläutern wir Ihnen gemäß Art. 9 EU-Verordnung 2019/1150 („P2B-VO“) die Funktionen und wie Sie die Darstellung beeinflussen können. Die Darstellung durch Zahlung eines Entgelts zu beeinflussen ist dabei nicht möglich.

So funktioniert die Anzeige von Rechtsanwaltsprofilen „In Ihrer Nähe“ bei der Suche nach Anwälten

Beim Aufruf von www.anwalt.de werden unter „In Ihrer Nähe“ Rechtsanwälte standardmäßig nach der Nähe zum ermittelten Standort des Nutzers dargestellt. Die Standortermittlung erfolgt anhand der IP-Adresse des vom Nutzer verwendeten Geräts. Dieser ist der einzige Parameter für die Darstellung.

So funktioniert die Anzeige von Rechtsanwaltsprofilen „In Ihrer Nähe“ bei der Suche nach Kanzleien

Beim Aufruf von www.anwalt.de werden unter „In Ihrer Nähe“ Kanzleien standardmäßig nach der Nähe zum Standort des Nutzers dargestellt. Die Standortermittlung erfolgt anhand der IP-Adresse des vom Nutzer verwendeten Geräts. Dieser ist der einzige Parameter für die Darstellung.

So funktioniert die Anzeige der Rechtsanwaltsprofile nach „Bestbewertet“

Die Anwaltssuche ermöglicht auch die Anzeige nach dem Kriterium „Bestbewertet“. Nutzer sollen damit die anhand der von ihnen verwendeten Suchbegriffe am besten bewerteten Rechtsanwälte finden.

Hauptparameter sind der Durchschnitt aller Bewertungen, die Anzahl der Bewertungen und die Aktualität der Bewertungen. Jeder Hauptparameter wird jeweils mit einem Drittel gewichtet. Die Berücksichtigung der Bewertungsanzahl ist auf 250 Bewertungen begrenzt, damit auch neu bei anwalt.de gelistete Rechtsanwälte in der Darstellung erscheinen können. Von aktuellen Bewertungen werden bis zu 5 Bewertungen in den zurückliegenden 90 Tagen berücksichtigt.

Rechtsanwälte können ihre Darstellung durch möglichst gute, aktuelle und zahlreiche Bewertungen beeinflussen.

So funktioniert die Anzeige der Kanzleiprofile nach „Bestbewertet“

Die Kanzleisuche ermöglicht ebenfalls die Anzeige nach dem Kriterium „Bestbewertet“. Nutzer sollen damit die anhand der von ihnen verwendeten Suchbegriffe am besten bewerteten Kanzleien finden.

Hauptparameter sind der Durchschnitt aller Bewertungen, die Anzahl der Bewertungen und die Aktualität der Bewertungen. Jeder Hauptparameter wird jeweils mit einem Drittel gewichtet. Die Berücksichtigung der Bewertungsanzahl ist auf 250 Bewertungen begrenzt, damit auch neu bei anwalt.de gelistete Rechtsanwälte in der Darstellung erscheinen können. Von aktuellen Bewertungen werden bis zu 5 Bewertungen in den zurückliegenden 90 Tagen berücksichtigt.

Kanzleien können ihre Darstellung durch möglichst gute, aktuelle und zahlreiche Bewertungen beeinflussen.

So funktioniert die Anzeige der Rechtsanwaltsprofile nach „Neueste Bewertungen“

Die Rechtsanwaltsprofile werden nach den zeitlich zuletzt veröffentlichten Bewertungen angezeigt.

So funktioniert die Anzeige der Kanzleiprofile nach „Neueste Bewertungen“

Die Kanzleiprofile werden nach den zeitlich zuletzt veröffentlichten Bewertungen angezeigt.

anwalt.de services AG
Nürnberg, Dezember 2023